

DESDE MI BUHARDILLA

600 19265 1

El busto de Víctor Dgo. Silva *(dam 2780)*

Van quedando solamente dos meses para que se inicie la temporada de verano, y, es necesario decirlo, aún permanece "en veranos" en su fase final el busto del poeta Víctor Domingo Silva.



Este proyecto ha tenido que vencer una serie de dificultades que han ido retardando su realización sin que hasta la fecha nada se diga sobre las razones que existen para que esté detenido. Hay obras que quedan para las calendas griegas si no hay una persona que las impulse y por último caen en el olvido, ojalá estén a punto de entregarse a la colectividad, como está sucediendo con el busto de este poeta tongoyino, Premio Nacional de Literatura, 1954.

Estamos conscientes que hay otras cosas más importantes para preocuparse y ponerse de acuerdo sobre la ubicación que se le va a dar al busto del poeta, escritor, novelista y ensayista que fue Víctor Domingo Silva, títulos más que suficientes que le hacen merecedor al homenaje que se le quiere rendir a un hijo de esta IV Región.

Ignoramos las razones porqué se ha ido dilatando cada vez más el término de esta obra.

No hace mucho asistimos a la entrega del busto del poeta en un acto público que se llevó a efecto en la Universidad de La Serena, en el que hicieron uso de la palabra varias personas, entre otras, el señor Alfredo Pizarro Heredia, principal propulsor de este proyecto que, bien sabemos, ha tenido que golpear no pocas puertas para que cristalice

de una vez por todas este recuerdo en memoria de un poeta que dejara una profunda huella no sólo en las letras nacionales, sino también en la diplomacia, sirviendo al país en tareas en que siempre dejó bien puesto el nombre de Chile.

Poco antes de fallecer, este vate visitó La Serena. Juntos recorrimos las calles de la ciudad por donde él caminara tantas veces siendo estudiante para ir a su colegio. Ese viaje lo hizo como si hubiera venido a despedirse de todos los lugares en donde pasó su juventud. Durante esa visita recordamos que dio un recital poético a las alumnas del Liceo de Niñas donde le escuchamos de su propia voz el hermoso canto dedicado a nuestro glorioso pabellón nacional.

Por todo esto y la amistad que nos unió al gran poeta y escritor, insinuamos la idea que la inauguración de su busto debería efectuarse en pleno verano, cuando en Tongoy se encuentren cientos de turistas chilenos y argentinos con el objeto que asista a esa ceremonia el mayor número posible de público.

Víctor Domingo Silva durante el tiempo que estuvo de Cónsul de Chile en Argentina, abogó siempre, como uno de sus más grandes anhelos, por la unión férrea de los dos pueblos hermanos que en el pasado lucharon como uno solo por la independencia de América.

Ojalá que no pasen los meses de enero y febrero de 1987 y el busto de don Víctor Domingo Silva siga sin que se le coloque en un pedestal y se designe el lugar en donde va a quedar ubicado definitivamente en el pueblo de Tongoy, la tierra que lo vio nacer.

GUSTAVO RIVERA FLORES

el Día, La Serena, 3-XI-1986 p. 3.

El busto de Víctor Dgo. Silva [artículo] Gustavo Rivera Flores.

Libros y documentos

AUTORÍA

Rivera Flores, Gustavo

FECHA DE PUBLICACIÓN

1986

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El busto de Víctor Dgo. Silva [artículo] Gustavo Rivera Flores. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile